

Gemeinderat von Zürich

30.10.02

Postulatvon Walter Isliker (SVP)
und Ruth Anhorn (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Anwesenheitsstatus eines ausländischen Kindes im Zeitpunkt der Zuweisung an den freiwilligen Kindergarten oder im Zeitpunkt der Einschulung durch die Schulbehörde in Zusammenarbeit mit der Einwohnerkontrolle bzw. mit dem kantonalen Migrationsamt abgeklärt und zu statistischen Zwecken festgehalten werden kann. Unterscheidung zwischen den Anwesenheitskategorien B, C, N, F, L, etc. und illegal Anwesenden. Diese Zahlen sind jährlich zu veröffentlichen; rückwirkend auf Anfang Schuljahr 2001/2002..

Begründung:

Die Bevölkerung hat ein Anrecht zu wissen, wieviel Kinder in der Stadt Zürich eingeschult worden sind.

